
INDICAÇÃO Nº 080/2017 
 

PAULO SERGIO DE LIMA, vereador com assento nesta casa de Leis, pela presente e 
em conformidade com o Regimento Interno, solicita a Vossa Senhoria, após a 
tramitação regimental, se aprovada, se digne a enviar cópia ao Executivo 
Municipal, da seguinte indicação: 
 

INDICA: 
 

EXECUTIVO MUNICIPAL, VENHO PELO PRESENTE SOLICITAR SE A 
POSSIBILIDADE DE JUNTAR O ATLETISMO NO PROJETO DA ESCOLINHA DE 
FUTEBOL.   

  

JUSTIFICA: 

 
                 Senhor Presidente, senhores vereadores e senhor Prefeito 
Municipal, venho Solicitar se a possibilidade de se trabalhar junto com o 
futebol o atletismo, para ter algo a mais para nossas crianças se evolverem 
aproveitando mais o tempo disponível.  

 

  

                             Diante do exposto, solicitamos a aprovação dos pares, bem como 
atenção do Executivo Municipal em atender o exposto. 

 
Sala das Sessões, 22 de Maio de 2017. 

 
 
 
 

                                                             Paulo Sergio de Lima 
                                                             Vereador 

 
 


